

PRINCIPES DE REEDUCATION CHEZ L'ENFANT BRULE

Mme M. NUBUL, M. E. BLAMEBLE, Dr P. OLIVE

Ce film présente succinctement l'essentiel de la rééducation sans entrer dans les détails. L'objectif étant de toucher un large public (soignant et non soignant).

RESUME :

Toute brûlure du 2^{ème} degré intermédiaire et au delà va se régénérer de façon anarchique en créant des adhérences, des brides et des hypertrophies.

Une fois cicatrisée, la peau brûlée reste fragile longtemps : on dit qu'elle est inflammatoire pendant 6 à 18 mois.

C'est pourquoi elle nécessite des soins spécifiques et longs.

Les techniques utilisées :

- étirements
- postures
- massages

Les aides :

- orthèses
- vêtements compressifs

Le traitement est long et difficile et la mise en place d'une équipe pluridisciplinaire est fondamentale.

EN CONCLUSION :

Ce film n'apprendra rien de nouveau aux habitués de la brûlologie, en revanche j'espère qu'il répondra à une question que l'on me pose souvent :

"à quoi ça sert un kiné chez les brûlés ?"

Pour plus de renseignements contactez : Mme NUBUL , Mme HAUSTANT : 05 96 55 22 36